



6 Pièces

185 m²

Réf. 1081

990 000 €

Ales

Maison à vendre (30100)

Pierres-Blanches
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Alès - pbi crush - capitale des cévennes, reconnue pour sa douceur de vivre et son dynamisme culturel. Nous pouvons ainsi profiter des richesses de son patrimoine culturel tel que le musée-bibliothèque d'art moderne et contemporain pierre andré benoît ou encore du musée du colombier dédié à l'archéologie et aux beaux-arts. c'est sur les collines prisées du haut brésis que nous vous proposons de découvrir cette propriété de 185 m² érigée sur un terrain sublimé d'une oliveraie de sensiblement 12000 m². d'emblée ce lieu chargé d'histoire nous touche par la beauté et le calme de son ...

Alès - pbi crush - capital of the cévennes, renowned for its gentle way of life and its cultural dynamism. You can take advantage of its rich cultural heritage, including the pierre andré benoît museum-library of modern and contemporary art and the musée du colombier, dedicated to archaeology and fine art. We invite you to discover this 185 m² property in the sought-after hills of haut brésis, set in grounds featuring a 12,000 m² olive grove. The beauty and tranquillity of this historic setting immediately appeal to visitors. The farmhouse was first built at the end of the 19th century, and ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier